

Liste COLLECTIF DES ENSEIGNANTS DE L'ESPE DE LYON – CEEL

En cette période où le paysage universitaire est en phase de transformation profonde, les enseignants, syndiqués et non-syndiqués, des listes du CEEL s'engagent **dans les élections du Conseil d'École du 18 octobre 2018** dans 3 grandes perspectives de travail et de représentation des personnels :

COLLABORATION

L'Espé est un lieu de brassage des savoirs, des personnes et des cultures de l'éducation. Les élus du CEEL travailleront :

- au **développement des pratiques de collaboration** au sein de l'Espé.
- à la **nécessité de diffuser les informations à l'ensemble des personnels** (nominations, recrutements, orientations et choix de gouvernance, moyens alloués à la formation et à la recherche).
- à construire une **collaboration entre les différents corps d'enseignants de l'école**.
- à développer une **collaboration active entre tous les sites de l'Espé**.
- à engager une **collaboration et un dialogue équilibrés permanents entre les différents acteurs-partenaires des formations**.

VALORISATION

L'Espé n'est pas un lieu de juxtaposition de savoirs mais un lieu où les compétences de chacun et chacune se rencontrent et s'enrichissent. Les élus du CEEL s'engageront pour :

- la **valorisation et visibilité des travaux de recherche**.
- la **valorisation des formations** qui participent à l'identité de l'Espé de Lyon depuis de nombreuses années telles que certains parcours PLP, CAPET ou ASH.
- la **valorisation des spécificités des parcours** de formation.
- la **valorisation des trois sites de l'Espé**.
- la **valorisation du travail des enseignants du ministère de l'éducation nationale** dont les compétences ne se limitent pas à dispenser des cours : proposition d'intégration dans les services d'un volet horaire permettant une participation aux travaux de recherche des collègues enseignants-chercheurs

ENGAGEMENT

- Pour tous les personnels.

Les élus des listes CEEL travailleront activement à la **mise en place d'un espace démocratique de parole**. A ce jour aucune structure, aucun comité n'est véritablement le lieu de discussions et de débats sur les spécificités de la composante ESPE de notre université.

Ils s'efforceront pour cela dans un premier temps de réunir tous ceux qui le souhaitent lors de temps de rencontre une fois par période.

- Pour tous les étudiants et les stagiaires.

Les élus des listes CEEL militeront pour la **mise en place d'une cellule d'accompagnement des stagiaires** en situations difficiles liées aux spécificités du métier d'enseignant quels que soient leur parcours et l'université de rattachement.

LE JEUDI 18 OCTOBRE 2018, VOTEZ POUR LES LISTES DU CEEL